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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

  

VERBALE  N°  61  DEL  05/06/2018 

   

  
 ORDINE DEL GIORNO: 

 

Studio e consultazione del DUP (Documento Unico di Programmazione) 
2018-2020. 
Ore 09,30 audizione dell’Assessore Roberto Russo. 
Ore 10,30 audizione del Sindaco Domenico Surdi. 

                                                             
 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

09,30 

 

 

11,45 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria SI 
       

 

 

09,30 

 

 

11,45 

 

 

Componente Scibilia Noemi SI  

 

 

09,30 

 

 

11,45 

 

 

Componente Messana Saverio SI          

 

 

09,30 

 

 

11,45 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI  
 

 

09,30 

 

 

11,45 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
SI 

 
 
          

 
 

 

 

10,15 

 

 

11,45 
 

 

 

L’anno Duemiladiciotto (2018), il giorno 05 del mese di Giugno, alle ore 09,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna 

Maria, Scibilia Noemi, Messana Saverio e  Ferrara Annalisa. 

Il Presidente Lombardo, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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La Commissione considerata l’assenza dell’Ing. Roberto Russo, dimessosi dalla carica di 

Assessore comunale, procede nella lettura dei verbali delle precedenti sedute (n° 40 del 

16/04/2018), (n° 41 del 17/04/2018), (n° 42 del 23/04/2018), (n° 43 del 24/04/2018), (n° 44 del 

27/04/2018), (n° 45 del  30/04/2018), (n° 46 del 02/05/2018), (n° 47 del 04/05/2018) che posti a 

votazione vengono approvati, per alzata di mano, con voto unanime da parte dei Componenti 

presenti. 

Alle ore 10,15 entra il Consigliere Ruisi Mauro. 

Il Presidente Lombardo telefona all’Ufficio di Gabinetto del Sindaco per verificare la disponibilità 

del Primo cittadino a potere intervenire alle ore 10,30 in audizione. 

Dalla Segreteria dell’Ufficio di Gabinetto viene riferito che il Sindaco Surdi si è dovuto recare a 

Palermo per improrogabili impegni istituzionali inerenti l’approvvigionamento idrico. 

Contattato telefonicamente dal Presidente Lombardo il Vice Sindaco Roberto Scurto si è reso 

disponibile ad intervenire  in Commissione. 

Nell’attesa la Commissione esamina il punto 2.8 della Sezione Operativa del DUP 2018/2020 

riguardante il Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari. 

Alle ore 11,00 fa ingresso il Vice Sindaco Dott. Roberto Scurto che viene ringraziato da parte della 

Commissione per la sua presenza e disponibilità nonostante gli innumerevoli e gravosi impegni 

legati all’elaborazione del bilancio di previsione per l’anno 2018 e per il triennio 2018/2020. 

Il Consigliere Messana rappresenta al Vice Sindaco, nonché Assessore al Patrimonio, che nel 

Piano delle Alienazioni e/o Valorizzazioni vengono sempre inseriti gli stessi beni immobili. Ritiene, 

dunque, necessario un celere intervento per sbloccare la situazione degli stessi. 

Il Consigliere Allegro invita formalmente l’Amministrazione comunale a predisporre, già a partire da 

quest’anno, il bando di gara per l’alienazione degli immobili comunali che sono inseriti nello stesso. 

Il Consigliere Ferrara chiede all’Assessore Scurto di fornire delucidazioni ed aggiornamenti circa la 

situazione della vendita dei beni alienabili. 

L’Assessore Scurto premettendo che per maggiori chiarimenti è opportuno udire i responsabili che 

si occupano dei procedimenti relativi al Piano delle Alienazione e/o Valorizzazioni, propone alla 

Commissione di richiedere via email all’Ufficio Gestione del Patrimonio Comunale, le motivazioni 

perché taluni beni non sono stati messi a bando. 

Il Consigliere Scibilia, fa presente un’anomalia nell’obiettivo 381. 

L’Assessore Scurto sul punto evidenziato dal Consigliere Scibilia fa presente che il termine 

commerciati va sostituito con imprenditori. 

Il Consigliere Messana, in merito al Piano del Fabbisogno e delle assunzioni per il triennio 

2018/2020, lamenta che le assunzioni e/o stabilizzazioni previste per concorso, al fine di 

incrementare il personale comunale, vertono principalmente sulle categorie “C” e “D”.  

Il Consigliere Messana reputa necessario individuare ed inserire nel piano delle assunzioni quei 

profili professionali, quale ad esempio giardinieri ed operai, da adibire  alla manutenzione del  

verde pubblico e delle ville comunali, senza che tale servizio venga affidato all’esterno.  
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L’Assessore Scurto fa presente che il nuovo Piano rifiuti con la costituzione dell’A.R.O. (Ambito di 

Raccolta Ottimale), che è stato approvato nella scorsa seduta di Consiglio Comunale del 30 

maggio 2018, prevede nel Capitolato di gara che la Ditta che andrà ad aggiudicarsi l’appalto dovrà 

garantire, oltre alla raccolta e smaltimento della spazzatura, anche i seguenti servizi aggiuntivi: la 

pulizia della spiaggia già a partire dal 01 Aprile, così come nei periodi festivi; l’implemento della 

raccolta e smaltimento degli sfalci di potatura; la pulizia delle caditoie; la manutenzione delle aree 

a verde pubbliche e del C.C.R. (Centro di raccolta comunale). 

L’Assessore Scurto, premettendo che in merito al personale va sentito l’Assessore Butera,  precisa 

inoltre che il Piano del Fabbisogno del personale inserito nel DUP è un piano di partenza la cui 

versione definitiva sarà elaborata dopo l’approvazione del bilancio di previsione. 

Per il Consigliere Allegro, il punto 2.3 Sostegno ai giovani e all’imprenditoria - Festival 

cittadino dell’economia -  è un obiettivo del DUP 2017/2019 di fondamentale importanza che va 

raggiunto al 100%. 

L’Assessore Scurto fa presente che in merito al punto evidenziato dal Consigliere Allegro è 

necessario attivarsi realizzando un Festival dell’Economia al cui interno siano inseriti eventi e 

manifestazioni di alto livello. Il Problema già emerso lo scorso anno, prosegue l’Assessore Scurto, 

è legato alle scarse risorse finanziare destinate a tale iniziativa. 

Il Consigliere Messana chiede all’Assessore Scurto notizie in merito alle opere pubbliche inserite 

nel  Piano Triennale  2018/2020. 

L’Assessore Scurto fa presente che bisogna udire in merito l’Assessore di riferimento Vittorio Ferro 

e suggerisce la convocazione di una seduta congiunta tra la Seconda e Terza Commissione 

Consiliare, al fine di potere inserire nel nuovo Piano Triennale delle Opere Pubbliche quelle opere 

che si pensa di realizzare. 

Il Consigliere Messana chiede all’Assessore Scurto delucidazioni circa la situazione 

dell’indebitamento per il finanziamento degli investimenti del Comune di Alcamo.  

L’Assessore Scurto riferisce che il comune ha uno spazio finanziario da destinare agli investimenti 

attraverso l’utilizzo dell’avanzo di amministrazione. Se gli investimenti vengono coperti con 

l’avanzo di amministrazione non c’è bisogno dell’indebitamento. Non avendo avanzo di 

amministrazione bisogna, prima di ricorrere ad operazioni di indebitamento, valutare quale opere 

si intende realizzare in considerazione che le rate del debito incidono sulla spesa corrente. 

Il Consigliere Messana rappresenta all’Assessore Scurto il  mancato inizio dei lavori inerenti l’ex 

carcere mandamentale e gli alloggi IACP in C/da Sant’Ippolito, dell’ importo già finanziato di 

8.000.000 di Euro, con la concreta possibilità che la ditta che si è aggiudicata la gara di appalto 

proponga ricorso contro il Comune di Alcamo. 

L’Assessore Scurto riferisce che i lavori riguardante l’ex carcere mandamentale dovrebbero partire 

alla fine del corrente anno. 

Il Consigliere Ferrara chiede all’Assessore Scurto informazioni in merito alla toponomastica di 

Alcamo Marina. 
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L’Assessore Scurto comunica che per il completamento della toponomastica dell’intero territorio 

comunale, in fase di svolgimento, occorrono altri 170.000 Euro circa. 

Alle ore 11,35 lascia la seduta l’Assessore Scurto. 

 

La Commissione programma la seguente prossima seduta: 

 

VENERDI’                            08/06/2018           ore         18,00 

Studio e consultazione del DUP (Documento Unico di Programmazione) 2018/2020. 

 

Il Presidente Lombardo, esaurita la trattazione del punto  all’ordine del giorno e preso atto che non 

ci sono richieste di intervento, alle ore 11,45, dichiara sciolta la seduta. 

 

 

    IL PRESIDENTE                                                                             IL SEGRETARIO                                                      
F.to LOMBARDO VITO                                                                   F.to LIPARI GIUSEPPE                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                 


